各地の話題

定年 U ターン~西洋野菜を地域の目玉に~



「実家の農業を継いだのは父親が突然 亡くなった24年前。当時は東京でサラリ ーマン生活をしていて、それからは毎週の ように週末になると田んぼに来て、始発の 新幹線で出勤を繰り返していましたね」と 話す渡辺弘さん。5年前に退職し、水田と 畑を耕作する。

中でも熱心に育てているのは, 西洋野菜 ルバーブ。「東日本大震災で被災した休耕 地をボランティアの方々と共に耕し, 少し でも町のためになればと思い取り組んで いる」。

渡辺弘さん



東北最古の海水浴場を有し、外国人避暑地でもある七ヶ浜町高山で1890年から栽培が始まったルバーブは、町のポテンシャルを伝えてくれる。

2021年には、貴重な赤色系ルバーブの種をNASAのロケットで宇宙に打ち上げた。愛好者を集め「七ヶ浜ルバー部」を結成し、ブランド化を目指している。

「子供たちがこの町を誇りに思う存在 になれば嬉しい」と語る。

ルバーブ畑は、今年の猛暑で大きな被害を受けたが、「震災復興と同じ。また再生させますよ」と渡辺さん明るく話す。

定植されたルバーブ株



【記事提供】七ヶ浜町農業委員会